

### Wasser-Vitalisator

#### Das Wichtigste in Kürze

##### Der Wasser-Vitalisator:

- ⇒ Aufbereitung des Wassers in eine hexagonale Form (sechseckige Struktur), welche den Trinkgenuss und nach Aussage vieler Menschen auch das Körperempfinden erhöht.
- ⇒ Wurde nach Dr. Georges Lakhovsky entwickelt.
- ⇒ Gesundes, hexagonales Wasser ist die Basis von Gesundheit.



#### Eigenschaften

Seit den 30er-Jahren des letzten Jahrhunderts hat Dr. Georges Lakhovsky Patienten mit seinem Schwingungsmedizinischen Gerät erfolgreich behandelt. In den 70er-Jahren wurde diese Technologie im Rahmen des russischen Raumfahrtprogrammes weiterentwickelt und ist jetzt auch bei uns verfügbar. Durch den Wasser-Vitalisator wird das Wasser in eine hexagonale Form aufbereitet, welche den Trinkgenuss und nach Aussage vieler Menschen auch das Körperempfinden erhöht.

Der Wasser-Vitalisator wurde für das russische Raumfahrtprogramm entwickelt und dort eingesetzt. Gesundes, hexagonales Wasser ist die Basis von Gesundheit – auch auf der Erde. Unser Körper besteht zu über 70% aus Wasser und viele Klienten berichten von erstaunlichen Verbesserungen ihrer Gesundheit.

#### Wasseranteil des menschlichen Körpers



*Der menschliche Körper besteht zu über 70% aus Wasser.*

**2/3 des menschlichen Körpers ist Wasser**

### Weitere Informationen in folgenden Interviews ersichtlich

#### Zum Thema

Interview mit Michael Vogt bei [quer-denken.tv](http://quer-denken.tv)

<http://quer-denken.tv/georgi-lakhovskys-multiwellen-oszillator-gesundheits-spin-off-aus-der-russischen-raumfahrt/>

#### Zum Wasser-Vitalisator

Interview mit Norbert Brakenwagen in [TimeToDo.ch](http://TimeToDo.ch) im Gespräch mit Gregor v. Drabich

<https://www.youtube.com/watch?v=vewUZVfPauQ>

### Auszüge aus verschiedenen Anwender-Rückmeldungen

- ⇒ „Wundheilung innerhalb kürzester Zeit.“
- ⇒ „Erkältung, Grippe im Anflug, kein Problem – nach drei Tagen Anwendung erledigt.“
- ⇒ „Die Anwendungen erfolgten zweimal täglich mit je 30 Minuten im Blasenbereich. Bereits nach den ersten Anwendungen innerhalb der ersten drei Tage lies das Brennen sofort nach. Nach weiteren drei Tagen war meine Frau völlig schmerzfrei.“ (Anwendung bei einer schweren Blasenentzündung)
- ⇒ „Seit Jahren habe ich ein Magengeschwür. Es traten dabei regelmässig starke Schmerzen auf. Seit Monaten kam Erbrechen mit Blutauslauf hinzu. Nach dreimal drei Anwendungen bin ich seit mehreren Wochen schmerzfrei ohne Erbrechen.“



Lieferung inkl. Koffer



Bei weiteren Fragen oder Interesse kontaktieren Sie uns bitte telefonisch unter 041 910 45 45 oder per E-Mail unter [mut@mensch-und-technik.ch](mailto:mut@mensch-und-technik.ch). Wir sind gerne für Sie da.